

4. Sülfelder Boßelmeisterschaft

An Samstag, den 04.09.2010 veranstaltete die Sülfelder Schützengilde bei strahlendem Sonnenschein die 4. Sülfelder Boßelmeisterschaft. Es traten wie auch schon im Vorjahr 8 Mannschaften zum lustigen Wettstreit gegeneinander an. Um 14.00 Uhr war Start am Schützenhaus. Je 2 Mannschaften gingen im Abstand von 10 Minuten auf den ca. 4 km langen Kurs, vorbei an Gräben, Wiesen und steinigen Wegstrecken. Obwohl die Boßelkugeln mehrfach in Gräben und Morastlöchern „versenkt“ wurden, nahm in diesem Jahr keiner der Mitspieler ein unfreiwilliges Moorbad oder ging in einem der zahlreichen Gräben baden. Trotzdem hatten alle Teilnehmer wieder viel Spaß.

Nur 2 Teams haben es nicht geschafft in den vorgegebenen 3 Stunden rechtzeitig ins Ziel zu kommen. Sie waren 5 Minuten über der Zeit und bekamen dafür 5 Strafwürfe angerechnet. Nach dem Zieleinlauf wurde dann am Schützenhaus gegrillt. Nach der Siegerehrung saß man noch in gemütlicher Runde zusammen und diskutierte noch ausgiebig, woran es wohl gelegen haben mag, dass die eine oder andere Boßelkugel nicht weit genug gerollt ist und wie es sein konnte, dass die Kugel im Graben landete.

Sieger und Pokalgewinner wurde in diesem Jahr die Mannschaft „Rest aus 49“ mit 82 Würfeln. Den 2. Platz belegten die Vorjahressieger „die Überflieger“ mit 83 Würfeln. Auf den 3. Platz kamen die Damen der „wilden Nadel“ mit 85 Würfeln. Den 4. Platz erreichte der 1 FC Bacardi mit 88 Würfeln, 5. wurde die Mannschaft des Dartclub Tönningstedt / Sülfeld mit 90 Würfeln, die sich in diesem Jahr Großes vorgenommen hatten und den Pokal holen wollten. Den 6. Platz belegte die Mannschaft der Schützengilde mit 92 Würfeln. 7. wurde die „achte Mannschaft“ mit 113 Würfeln und den 8. Platz errang die Mannschaft der FFw Tönningstedt mit 121 Würfeln und sicherte sich den Trostpokal für den letzten Platz.

Eine Neuauflage der Boßelmeisterschaft findet auf jeden Fall wieder statt, voraussichtlich am 3. September 2011.

Norbert Spahr

1. Vorsitzender